

Kapitel 3

Was daraus wird



Geht noch mehr in euren Kopf? Gut. Die bisherigen Geschichten haben gezeigt, in welchen Bereichen Genetik und Gentechnik unser Leben schon verändern und wer die Akteure sind. Nun schauen wir noch ein wenig in die Zukunft. In der die Forschung bei der Bekämpfung von Krankheiten wie Krebs und Malaria vielleicht Durchbrüche schafft, in der es aber auch darum gehen wird, wie die Gesellschaft am meisten von den Erfindungen profitiert und wie wir nicht völlig zum gläsernen Menschen werden. Es gibt auch schon Spekulationen, dass wir irgendwann genetisch so programmiert werden, dass wir fremde Sprachen sprechen oder Computer-genies werden. Das ist uns dann aber doch ein bisschen zu viel Science-Fiction.